

# POLRES

## Menyambangi Warga Desa Mekarjaya

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.POLRES.ID](http://PURWAKARTA.POLRES.ID)

Jun 14, 2024 - 14:50



Purwakarta - Pada Jumat, 14 Juni 2024, pukul 09:00 WIB, Bripka Budi Setiawan, selaku Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, melaksanakan kegiatan sambang ke warga di Kampung Babakan Jengkol, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kiarapedes, Kabupaten Purwakarta. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Bripka Budi Setiawan untuk mempererat hubungan antara pihak kepolisian dengan masyarakat setempat, serta untuk mendengar langsung aspirasi dan keluhan warga.

Dalam kunjungannya, Bripka Budi Setiawan berkeliling kampung dan menyapa warga satu per satu. Ia mendengarkan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh warga, mulai dari isu keamanan, kebersihan lingkungan, hingga masalah sosial lainnya. Warga menyambut baik kunjungan ini dan memanfaatkan kesempatan untuk berbincang langsung dengan petugas kepolisian.

"Saya merasa senang bisa bertemu langsung dengan warga dan mendengarkan apa yang mereka rasakan serta butuhkan. Kehadiran kami di sini bukan hanya untuk menegakkan hukum, tetapi juga untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," ujar Bripka Budi Setiawan.

Dalam dialog dengan warga, Bripka Budi Setiawan memberikan beberapa arahan dan saran mengenai cara menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Ia mengajak warga untuk selalu waspada terhadap potensi kejahatan dan segera melapor ke pihak berwenang jika menemukan hal-hal mencurigakan.

"Keamanan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Saya harap warga dapat selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan di desa ini. Jangan ragu untuk melapor jika ada hal-hal yang mencurigakan," tambahnya.

Selain itu, Bripka Budi Setiawan juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan. Ia mengajak warga untuk aktif dalam kegiatan gotong royong membersihkan lingkungan sekitar demi menciptakan suasana yang sehat dan nyaman.

"Selain keamanan, kebersihan juga sangat penting. Dengan lingkungan yang bersih, kita bisa mencegah berbagai penyakit dan menciptakan suasana yang lebih nyaman untuk tinggal. Mari kita sama-sama menjaga kebersihan desa kita," ucap Bripka Budi Setiawan.

Kegiatan sambang ini juga dimanfaatkan oleh Bripka Budi Setiawan untuk memberikan edukasi mengenai bahaya penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja. Ia mengingatkan warga agar selalu mengawasi anak-anak mereka dan memberikan bimbingan yang baik agar terhindar dari pengaruh negatif.

"Saya berharap para orang tua dapat terus mengawasi dan membimbing anak-anak mereka dengan baik. Penyalahgunaan narkoba dan kenakalan remaja adalah ancaman nyata yang harus kita waspadei bersama," tuturnya.

Di akhir kunjungannya, Bripka Budi Setiawan menyampaikan komitmennya untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat dan mendengarkan setiap keluhan serta aspirasi yang ada. Ia berharap dengan adanya komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, berbagai permasalahan dapat diatasi dengan lebih efektif.

"Saya akan terus berusaha hadir di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan dan mencari solusi bersama untuk setiap permasalahan yang ada. Keamanan dan kenyamanan warga adalah prioritas utama kami," pungkash Bripka Budi Setiawan.

Dengan adanya kegiatan sambang ini, diharapkan hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat Desa Mekarjaya dapat semakin erat, serta tercipta

lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif untuk semua warga. Bripka Budi Setiawan berjanji akan terus melakukan kegiatan serupa secara rutin untuk memastikan masyarakat merasa aman dan terlayani dengan baik.